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未来へ！ 51年目の絆

高田会長もアンパンマンとツーショット！

特設テントでは同友クラブの歴史を展示しました 各委員会からたくさんの応援を頂きました

高田会長もアンパンマンとツーショット！

特設テントでは同友クラブの歴史を展示しました

しもだて商工まつり2012　それいけ！アンパンマンショーしもだて商工まつり2012　それいけ！アンパンマンショー

各委員会からたくさんの応援を頂きました

　それ行け！アンパンマンショー開催にあたりまして、同友クラブ理事の皆様はじめ、会員の皆様、そ
してこの企画に大きな賛同をして頂いた下館商工会議所青年部の皆様には多大なるご協力を頂きまし
て深く御礼申し上げます。おかげ様で予想を上回る来場者により、しもだて商工まつり全体の活気作り
と同友クラブのＰＲについて貢献できたものと感じております。そして、アンパンマンたちに握手を求
める子供達の笑顔をたくさん見られたことは私たちにとって何よりのご褒美となりました。
　今回の喜びに至りましては、理事会で頂戴しました様々なご意見の重みに対して、反省すべき点も
多々あり、商工まつりにおける同友クラブの役目、役割、更には例会趣旨と目的を根本から考えさせら
れる機会があったからこそと感じております。このことについては開催までの間、幾度も委員会内で紆
余曲折の論議を重ねましたが、結果的には委員会メンバーの意志がひとつとなり、アンパンマンショー
開催への強いベクトルとなりました。その過程では、杉山直前会長をはじめとするスタッフのアドバイ
ス、根本副会長の覚悟、飯田副委員長のフットワーク、そして広報委員メンバーのチームワークで、私の
モチベーションも確かなものになったことをあらためて感謝を致します。
　最後に私たち広報委員メンバーにとっても、アンパンマンは“ どんな困難があっても諦めずに頑張
ることの大切さ、仲間と力を合わせることの素晴らしさを教えてくれる”正義の味方でした。
誠にありがとうございました。

11月例会報告 平成24年11月24日　主管　広報委員会　委員長　佐藤　浩康



横浜湾の上で乾杯！

出航を待つロイヤルウイング号 ディナー前のリラックスタイム

船内での記念写真にハイチーズ！船上から見た横浜の夜景

横浜中華街を散策し、異国情緒を満喫してきました

お洒落な乗船場での記念撮影

主管　事業委員会　委員長　福田　博幸平成２４年１２月７日

　事業委員会としては、初めて継続事業ではない例会を担当させていただきました。年末の忙しい

時期の12月例会を実施するに当たり、各メンバーより意見を集め忙しい時期だからこそ、ゆったり

とした時間を過ごしていただきたい、絆を深めていただければと計画させていただきました。当日

は、天気もよく、出発当初からバス社内では予想以上ににぎやかに過ごしていただきました。船上

パーティーではバイキングを楽しみながら船室と専用デッキを行き来してゆったりと過ごしていた

だけたと思います。最後になりましたが、今回の移動例会にご参加いただきました、会員メンバー

やご家族の皆様に感謝申し上げ、報告とさせていただきます。

東京湾に浮かぶ時間の中で強い絆を！12月例会
　報　告　
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●懇親会の

長所を活かして個性を伸ばせ！梨田流「自己と組織の育成法」長所を活かして個性を伸ばせ！梨田流「自己と組織の育成法」

●公開例会とした本例会ですが、同友クラブメンバーと合わせて250名の参加があり、盛大な講演会となりました。●公開例会とした本例会ですが、同友クラブメンバーと合わせて250名の参加があり、盛大な講演会となりました。

●須知委員長、森副委員長はじめ研修委員会のスタッフの皆様、大変お疲れ様でした。●須知委員長、森副委員長はじめ研修委員会のスタッフの皆様、大変お疲れ様でした。

●「挨拶が大切です！」梨田さんのスピーチではじめに述べられたこの言葉はとても印象的でした。●「挨拶が大切です！」梨田さんのスピーチではじめに述べられたこの言葉はとても印象的でした。

●懇親会では梨田様にもご出席頂き、思い出に残る楽しく有意義な時間を過ごす事ができました。●懇親会では梨田様にもご出席頂き、思い出に残る楽しく有意義な時間を過ごす事ができました。

平成25年1月24日　主管　研修委員会　委員長　須知　忠春平成25年1月24日　主管　研修委員会　委員長　須知　忠春1月例会報告1月例会報告1月例会報告



4月例会のお知らせ

平成25年度定時総会

● 株式会社モバイルテック　須鎌さんと夫婦寝具株式会社　平澤さんの入会式が行われました。（１月２４日　１月例会）

平成25年度は役員改選がない定時総会になりますので、4年ぶりに宿泊での総会、

懇親会を計画いたします。

日頃の疲れを温泉で癒していただき、会員相互の交流と親睦を深め、新年度がより

盛り上がってスタートできるように開催したいと思います。

※送迎マイクロバスがホテルから出ます

行き：4月21日午後3時30分　筑西市民会館

返り： 　　 22日午前9時30分　江戸屋

日時：平成25年4月21日（日）22日（月）

場所：江戸屋

定時総会：午後6時　懇親会：午後7時

●記念撮影にも気軽に応じてくれ、良き思い出になりました●記念撮影にも気軽に応じてくれ、良き思い出になりました

　はじめに、講演会に多数の参加者を集める事ができました。御協力頂いた皆様に改めて感謝とお礼を
申し上げます。梨田様の講演の一言目は、「挨拶が大切です！」この言葉を、自分に問いかけながら聞いて
いました。皆さんはできていますか。従業員・部下・会員への目配り、声掛け、できているでしょうか。個
性豊かなプロ野球会でも、人柄・人間関係がとても大切だと、我々の日常や経営においても、大切な事だ
と改めて感じました。今回は、事業委員会主管の学童野球を、より一層盛り上げるため、委員会の枠を超
えて協力しあうことができました。参加してくれた球児や父母に、梨田様の講演は、良い刺激になったと
思っています。また、指導者・教育関係者には、強いチームをつくるための体罰が議論されているいま、
その答えがあったようにも感じました。梨田様は、WBCのコーチに就任され忙しい中、クラブの子供達
を大切に思う姿勢に賛同され、お越しくださいました。これからも、地域の為、子供達の為にクラブ一丸
となって頑張っていきましょう。
　最後になりましたが、梨田様を呼ぶにあたり御尽力いただきました中野様、平日の忙しい時間帯にも
関わらず、例会に参加いただいた会員の皆様、御協力誠に有難うございました。　　　　　　　　　　　

入会式が行われました

主管　総務委員会
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